

## Partisipasi PBV Alko di Turnamen Ramadhan 1433 H, Tahun 2012

Written by Ahmad Zulkarnaen  
Friday, 27 July 2012 16:08

---



Sebagai juara bertahan di kejuaraan Ramadhan Cup XIX Kiara Condong tahun 2011, sudah barang tentu wajib bagi tim putra PBV Alko untuk ikut berpartisipasi mempertahankan trofi yang telah direbut tahun lalu pada Ramadhan Cup XX tahun 2012 ini. Ramadhan Cup kali ini berlangsung mulai 22 Juli s/d 15 Agustus 2012.

Alko mengirimkan tiga tim putra pada event tahunan yang luar biasa ini, yaitu Alko A, Alko B dan NVC. Banyaknya jumlah tim yg disertakan adalah karena jumlah atlet putra Alko cukup banyak. Jenjang usia dari senior hingga kelompok umur junior, selalu perlu menambah jam terbang. Terutama bagi para Junior atau kelompok umur, kesempatan berlaga sebagai hasil dari latihan yang dijalani selama ini sangat dibutuhkan. Kesempatan melawan para senior yang sudah malang melintang di lingkup nasional sangatlah penting. Siapa yang tidak ingin menjajal Rastoni, Minar Rohman, Andri Widiatmoko maupun Ijan Samsudin?

Selanjutnya untuk tim putri ada Invitasi Voli Macan Cup. PBV Alko juga berpartisipasi dengan mengirimkan dua tim terbaik, Senior dan Junior. Event ini melarang para atlet PON Jabar 2012 untuk berpartisipasi (takut cedera kali ya?). Tapi ini juga baik untuk pembinaan berjenjang bola voli, khususnya kota Bandung, umumnya Jawa Barat.

Ini adalah event pertama Ramadhan bagi klub Macan. Kejuaraan ini berlangsung di lapangan outdoor Jalan Macan, Kota Bandung. Berlangsung tanggal 28 Juli s/d 12 Agustus 2012.

Selain voli indoor, Pengprov. PBVSI Jawa Barat juga menyelenggarakan kejuaraan bola voli pantai/pasir di lapangan Voli Pasir, Jalan Lodaya, Bandung. Invitasi yang baru pertama kali dilaksanakan pada bulan Ramadhan ini juga merupakan suatu terobosan ditengah minimnya event sejenis.

Ajang ini bersifat terbuka untuk diikuti oleh pebola voli pasir dari luar daerah, seperti DKI, Banten, Jateng dan DIY. Salah satu tujuannya adalah sebagai ajang pemanasan bagi atlet Bola Voli Pasir Jawa Barat yang akan berlaga di PON Riau pada bulan September 2012 nanti.

## **Partisipasi PBV Alko di Turnamen Ramadhan 1433 H, Tahun 2012**

Written by Ahmad Zulkarnaen  
Friday, 27 July 2012 16:08

---

Kejuaraan ini berlangsung 31 Juli s/d 11 Agustus 2012. Untuk event ini Alko mengirimkan dua pasang tim putra dan dua pasang tim putri.

Oleh : Ahmad Zul (penikmat voli)